
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „El Molotov“ vom 17. Mai 2018, 08:19

Zitat von Stevie-B1980 

Kann man so sehen, muss man aber nicht...

Doch muss man. Weil Profifußball ein Komnerzprodukt ist, das sich grundsätzlich nicht nur
selbst trägt sondern enorme Gewinne produziert. Bei den Vergleichen handelt es sich um sich
nicht selbst tragende Kulturveranstaltungen. Und trotzdem wurde der Club in den letzten Jahren
mit einem 6-7stelligen Betrag gefördert.

Edit: Pro Jahr!
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